
ふるさと納税のお礼 

令和３年度中に本校にふるさと納税による寄付がありました。匿名だったため、お礼ができませ

んでしたのでこの場を借りて、御礼申し上げます。いただいた寄付は、教職員の働き方改革を進め

るための事務機器の購入に充てさせていただきました。 

横浜市では、ふるさと納税「教育活動の充実」として、学校を指定して、寄付をすることができま

す。市外の方は、額に応じて返礼品を受け取ることができます。 

詳しくは横浜市のホームページ、ふるさと納税ポータルサイト 

をご参照ください。  

 

https://www.city.yokohama.lg.jp/kurashi/kosodate-kyoiku/kyoiku/soudan/kifu-

kankyo.html 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校長 荻原規彦 

 

学  校  教  育  目  標  

ともに学び、創り出し、行動する子＝輝く自分 輝く鶴小＝ 

横浜市立 鶴ケ峯小学校（http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/tsurugamine/） 

令和４年４月２９日 

５  月  号  

標  

校長先生 サインください 
 

休み時間に校長室のドアをノックする音が聞こえます。そこには『探検バック』 

を首からかけた１年生が数人いて、「校長先生、サインください。」と声をそろえて 

元気よくお話してくれます。これは、１年生の４月の取組の一つで、休み時間に教 

職員に会ってサインを集めることを通して、学校にいる人を覚えてもらおうという 

ものです。 

私は「お名前は？ 学校は楽しいですか？」などとお話しながら、サインではなく 

ハンコを押しています。このハンコは教員時代に、イラストが上手な保護者の方に 

描いてもらった似顔絵をハンコにしたものです。『イケメン』に描いてもらったので、気に入ってず

っと使っています。ハンコをもらうと、すぐに次の人を探しに行ってしまいますが、楽しい時間です。 

5・6年生の委員会活動もスタートしました。委員会活動は、キャリア教育の一環として、先生の

お手伝い、学級の係活動などから繋がっているものです。委員会活動は、学校の中の子どもたち

にもできる仕事を分担して行うもので、その内容は多岐にわたります。そんな中で、自分の興味

がある委員会を選び、コツコツと最後までやり続けるなかで、責任感や自己有用感が養われるこ

とを期待しています。委員会が決まるまでの期間は、昨年度までの委員会の人たちが自主的に

手伝ってくれているのも鶴ケ峯小学校の良い伝統となっています。 

  新学期が始まり、一か月が経ちました。新型コロナウィルス感染症に関するお知らせを毎日の

ように出さなければならない状況は続いています。学校では子どもの安全・安心を優先しながら

も、教育活動の充実を進めるべく、少しずつ戻していきたいと考えています。ご理解・ご協力をお

願いします。 

 

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/tsurugamine/

